

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DR. NAAS: GUTER TAG FÜR DIE MOBILITÄT IN HESSEN

01.03.2021

- **Flächen für A 49-Lückenschluss an Baugesellschaft übergeben**
- **Wichtiges Signal für Mittelhessen**
- **Verkehrsträger nicht gegeneinander ausspielen**

WIESBADEN – „Der heutige 1. März ist ein guter Tag für die Mobilität in Hessen“: So kommentiert Dr. Stefan NAAS, verkehrspolitischer Sprecher der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, die Übergabe der für den Lückenschluss der A 49 erforderlichen Flächen an die Baugesellschaft. „Für die Menschen in Mittelhessen ist das ein wichtiges Signal, dass der fehlende Abschnitt der Autobahn nun endlich gebaut wird. Sie warten seit Jahrzehnten auf den Lückenschluss, der nicht nur eine direkte Verbindung von Kassel nach Gießen schafft und eine Infrastrukturaufwertung darstellt, sondern auch Orte vom Durchgangsverkehr entlastet.“ Er erinnert zudem daran, dass der Deutsche Bundestag das Projekt beschlossen und damit Baurecht geschaffen habe und die konkrete Planung vom höchsten deutschen Verwaltungsgericht bestätigt wurde. „Das müssen auch die Kritiker und Gegner des Autobahnbaus akzeptieren.“

Naas hofft im Interesse der betroffenen Anwohner und Verkehrsteilnehmer auf einen zügigen Baubeginn. Er zeigt kein Verständnis für die Kritik des BUND, der anlässlich der Flächenübergabe an die Baugesellschaft von einem Ausbremsen der Mobilitätswende gesprochen hatte: „Eine vernünftige Verkehrspolitik spielt die Verkehrsträger nicht gegeneinander aus, sondern setzt auf einen vernünftigen Mix aus motorisiertem Individualverkehr, ÖPNV sowie Radwegen und fördert technologieoffen die Entwicklung umweltfreundlicher Antriebe.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de